

## 第17回東海白ギス釣選手権大会

### 長橋さん（柏原）が優勝 市内から初の優勝者

県内外から800人が参加して、第17回東海白ギス釣選手権大会が、4月18日柏原海岸で行われました。あいにくの曇り空で風も強く、獲物はサッパリ。早々と帰る人も多く、約1割の人が白ギスにお目にかかった程度です。優勝者は8匹（445グラム）を釣上げた長橋厚さん（柏原）で、17回目にして初めて市内から優勝者が出了ました。



### 観光写真コンクール 遠藤良文さんが市長賞を獲得

富士市観光写真コンクールの入選作品の展示を4月15日と16日の2日間富士文化センターで行いました。コンクールも今年で9回目、市内はもとより県内外から335点の応募がありました。審査の結果、田子の浦港の夕景を画題にした遠藤良文さん（一色）のスライド写真が市長賞を獲得しました。



### 吉原本町通りで歩行者天国

自動車の心配をしないで自由に歩ける道路。4月12日の吉原本町通りは歩行者天国でにぎわいました。道路にはパラソルやベンチが置かれ、金魚すくいやマス釣りコーナーは子供達でいっぱいでした。

子供づれの奥さんは、毎週日曜日が歩行者天国だと安心して買い物ができますね……とおっしゃっていました。